

大高高校同窓会 会報

やまびこ

(16期生 高橋一明氏 揮毫)

CONTENTS

- ◆本部だより……………P2
総会／懇親会／新卒者の活躍／
同窓会入会式／平成24年度の日程
- ◆東京同窓会だより……………P4
言葉者<東京同窓会長>／
東京同窓会の活動
- ◆活躍する同窓生たち……………P6
岸本鷹幸 (61期生、陸上400mH選手)
- ◆大高プレイバック……………P7
(教室での1コマ)
- ◆学校だより……………P8
飛躍<校長>／旅立ちの前に／
「下北から甲子園へ」あと一息！／
ようこそカーリー先生！／
上海で武者修行
- ◆平成23年度卒業生の進路決定先一覧…P10



芦崎湾から眺める釜臥山 ～ヨット部の練習～

巻頭あいさつ

輝かしい前途を



第14代会長
杉山 徹
(22期生)

昨年の3月11日に東日本を襲った地震と津波、世界各地での大きな災害、そして、新年から県内でも1m以上の豪雪。先行き不透明な中に飛び出す卒業生の皆さんにとって不安を抱えながらの船出になると思いますが、日本全国に約1万5千人の同窓会の仲間が各方面で活躍しています。困った時、悩める時には、ぜひ先輩会員を頼って下さい。

皆さんは、三年前に大高に入学し日夜勉強や部活に励み、仲間と将来や悩みについて語り合い、耐久遠足・大高祭・体育祭などでエネルギーを爆発させ、青春を謳歌し充実した三年間だったのではないのでしょうか。豊かな人間性、たくましい精神力が鍛えられた皆さんの輝かしい前途を心より応援致します。

日本漢字能力検定協会は、2011年を表す漢字を「絆」と発表しました。東日本大震災や台風被害で家族の大切さを感じ、支援の輪も広がったことに加え、女子サッカー・などでしこジャパンのチームワークも理由になったと言われます。大高同窓会も絆を大切に、そして、深めていければと考えております。

同窓会では毎年、定期総会・懇親会を開催しています。懇親会は新卒業生の激励会も兼ねております。今年、東京同窓会では6月23日(土)、地元本部では8月15日(水)に開催されます。既会員の皆様も含め、ぜひ、この日には「絆」を深めるためにも、多数のご参加をお願い致します。



2月1日に下北を襲った豪雪
(学校駐車場、一晩で雪が約1mも積もりました)

本
部
だ
よ
り

平成23年度
総会・懇親会
～新卒者激励会～

◎期日 8月16日(水)
◎場所 プラザホテルむつ

★総会

今年度から、総会と新卒者激励会を兼ねた懇親会を同日開催することになりました。

今年度は役員改選が行われ、杉山徹会長(22期)が再任されました。22年度事業・決算報告、23年度事業計画・予算が審議され、とどこおりなく終了しました。



議長は千葉博之常任理事(41期)が務めました。



シャオリの東京オリ
ポロ、今年度で揃え
色のポロシャツは、今年度で揃え
エンジンは、今年度で揃え
ジナルです。

★懇親会～新卒者激励会～

午後5時30分から

総勢90名あまりの同窓生が参加、なつかしい話に花が咲き、和やかな雰囲気のもと行われました。

新卒者は40名が参加しました。各クラスから一名ずつ代表に近況報告をしてもらいました。むつ市役所に勤めている藤田寿美歌さんは「仕事を覚えるのは大変ですが、先輩方が優しく教えてくれるので、がんばっています。」自衛官の北城勇人さんは「訓練は大変ですが、気合いを入れて励んでいます。」とのこと。みな、新生活に慣れて、それぞれの道でがんばっている様子が伝わってきました。

東京同窓会からは、今年度就任した齋藤忠志会長、顧問に就任した佐々木彦藏前会長が駆けつけてくれました。東京で活躍している新卒者たちの様子、東京同窓会の近況などを紹介していただきました。

懇親会の後半には、「お楽しみ大抽選会」で盛り上がり、最後は参加者全員で肩を組み、校歌を声高らかに歌い、母校への思いを新たにしました。

来年度の皆様のご参加を、心よりお待ちしております。



同窓会入会式

卒業式前日の2月29日(水)、大湊高校第一体育館にて行われ、3年生195名が新会員として仲間に入りました。

卒業記念品贈呈に際して、卒業生を代表して山田拓也君(33HR)が、『『大高同窓生』であることを誇りとし、一生懸命がんばります。』と、誓いの言葉を述べました。

先輩同窓生の方々も応援をよろしくお願いします。



今回入会する新卒者たち(体育祭にて)

新卒者の活躍

激励会に参加してくれた新卒者に突撃インタビューをしました。



(写真中央が小橋さん)

小橋珠美さん
(63期生)

北海道教育大学函館校
(人間地域科学課程:環境科学専攻)

③今後の抱負

私は今、自分が選んだ道に進むことができ嬉しく思っています。ここまで来るのに支えてくださった皆さんに感謝を忘れずに、自分なりに頑張っていこうと思います。現在、教員になるべく、教育道まっしぐらです(笑)。

高校時代は3年間皆勤で成績優秀、卓球部で心身を鍛えていました。卓球は大学生になった今も続けており、勉強・部活・バイトに励む日々だそうです。教員として母校の教壇に戻ってくるのを心待ちにしています。

①大学生活について

緊張した面持ちで大学入学試験を受けてから1年が経とうとしています。今思い返せば最初は波乱万丈の毎日でした。今では最初よりも大分落ち着いてきています。部活動もアルバイトも、環境に恵まれつつ忙しくも充実した毎日を送っています。

②高校時代について

一番印象に残っているのは大湊高校でやった体育祭ですね。最後に敵味方関係なく、全校生徒が肩を組んで歌った校歌に大湊高校の団結力が感じられました。後々、日焼けが酷くて痛かったのも、今となってはいい思い出です。

平成24年度の日程決まる

【本 部】

青森県立大湊高等学校同窓会
総会・懇親会 ～新卒者激励会～

【日時】 平成24年8月15日(水)
・総会 17:30 ・懇親会 18:30

【会場】 プラザホテルむつ
(JR下北駅そば TEL0175-23-7111)

【東 京】

青森県立大湊高等学校東京同窓会
定期総会・新卒者激励会

【日時】 平成24年6月23日(土) 15:00から
【会場】 グランドヒル市ヶ谷 1F「サルビア」
(JR市ヶ谷駅3分 TEL03-3268-0111)

詳細については、学校HP等で後日お知らせします。



東京同窓会だより

言葉考

「わい」は

松山ケンイチ



会長 齋藤 忠志 (9期生)

松山ケンイチは自分を「わい」と呼ぶことは良く知られている。自分を「わい」「わいど」「わ」と呼ぶのは、むつでは普通のことだろう。だが、例えば東京で東京住人と話すと、き、「わい」というのは勇気がいる。

「なんだこいつは少し訛りがあると思っていたが『わい』だなんて、やっぱり田舎者だ」と思われるのではないかと考えるからである。松山ケンイチは「わい」といい、出身は青森県だ、むつ市だと公言しているのは立派だと思う。

上京した直後は、言葉遣い、行動、服装、その他多くの点で、むつとは異なることに気が付く。そこでまずは、周りの人とできるだけ同じように行動しようとマネをするのが普通

だ。自分を「わたくし」、「ぼく」、「おれ」とかいう。最初は自分でもピンとこない感じはあるが直に慣れてしまう。何年か後に、むつへ帰った時は今度は「わい」「わいど」「わ」が使いづらくなったりする。

こうした言葉の問題は一杯ある。同期会などの機会に会う友達に学生(高校)時代は、山ちゃん、山田と呼んでいたのが、山田さんと呼んだり、相手も「さん」づけで呼んでくれたり。会った最初はどうもぎこちない雰囲気だ。そのうち徐々に学生時代に呼び捨てで呼んだりもする。だが、ふと恰幅のいい姿を見て、またさんづけで呼んでみたり。

言葉遣いに法律や規則はない、自分が属している世界(国や地方や職場や仲間など)の習慣や慣習で使い分ければよいのだが、違う世界に入った直後は戸惑う。呼びかけにちゅうちよしているうちに話したいことが話せないのは問題だ。最近ほ男子同期生を「君」で呼び、先輩、女子同期生、後輩を「さん」で呼ぶことにしているのだが、相手が「さん」でくるとそうもいかなくなる。

東京同窓会の活動

(平成23年度)

定期総会・新卒者激励会

六月二五日(土)、東京市ヶ谷のグランドヒル市ヶ谷のレストラン「サルビア」で平成二三年度の定期総会・新卒者激励会と懇親会を開催しました。

母校から工藤校長はじめ旧担任の島村・石澤・渡辺先生、佐々木正後援会理事長、佐々木一浩PTA会長、辻登志雄学校評価員、そして同窓会本部から杉山徹会長、事務局の岩崎洋児・畑中悠人先生のご出席をいただきました。新卒者の出席は八名、会員の出席が三六名で全体の出席者は五八名でした。

本年度は役員
の改選期にあたり、
総会では齋藤忠
志(九期)会長
以下一八名の新
役員が選出され、
今後二年間会務
を担当すること
になりました。



■ポロシャツの作成

平成23年春、佐々木彦藏会長の発案で、スクールカラーの臙脂のポロシャツを製作しました。会員に案内を送って購入希望者を募ったところ、男女合わせて五十着売れ（一着四千元）、六月二十五日の総会に間に合

わせて納品してもらいました。胸には畑中皓二顧問のデザインによる会章を入れました。



■納涼会

地下鉄東西線門前仲町駅前（江東区）にある行列のできる居酒屋「魚三」で、九月一〇日（土）夕方五時から、恒例の「納涼会」を催しました。盛りだくさんの旨い肴をつまみながら、冷たいビールを酌み交わし、

暑気払いをしました。この席で、本部から送られた「同窓生の集い」のポスターが参会者一六名に配付されました。懐かしい木造の旧校舎の写ったセピア色のポスターを見ながら、しばし校舎にまつわる思い出話に花が咲きました。



■「高窓連」バーベキュー祭り

一〇月二日（日）、青森県高等学校同窓会連合会（高窓連）主催の「バーベキュー祭り」が、東京都下の昭島市にある国立昭和記念公園で開催され、昨年に引き続いて本校からも

一〇名が参加しました。田名部高校、青森商業高校と同じグループで、和気あいあい、持ち込んだ大量の肉、野菜そしてビール等の飲み物でお腹を満たし、楽しいひと時を過ごしました。

■新年会

年が明けて二月二日（土）、新橋の「青森のお台所（わのみせ）」で新年会を開きました。外は冷たい雨が降っていましたが、「せんべい汁」やらナマコやら、懐かしい青森料理に出席者の一九人皆満足して、新しい年の始まりを祝いました。



■梅見会

昨年は、三月一日の東日本大震災のため中止した水戸借楽園「梅見の会」を、今年は三月一八日（日）にご当地水戸に在住の太田功副会長のお骨折りによって実施する予定です。

活躍する同窓生たち



岸本 鷹幸
(平成20年度卒業、61期生)
法政大学経済学部3年
陸上競技部キャプテン

今年2012年はオリンピックイヤー、ロンドンを会場に6月に開催されます。昨年の世界陸上の男子400mハードルで大活躍、期待のホープ岸本選手にインタビューしました。

Q ユニバーシアード、世界陸上では世界デビューを果たしましたが、「世界」と言う舞台はどうでしたか。

A 今まで何回か海外転戦はしましたが、今年になって初めて本格的な世界規模の大会に出場しました。ユニバーシアードは大学の世界一を決める大会だけあって雰囲気もインカシとは全く違いました。しかし、インカシのように殺伐とした雰囲気ではなく、どちらかと言うとお祭りに近い感じでした。なので、それなりに楽しめたと思います。

世界陸上はさすがと言うほかありませんでした。ユニバーシアードな



ユニバーシアード表彰式～8月、中国(深圳)～

んて比にならないくらい凄い所でした。初出場でなんとか準決勝に残る事が出来ましたが、その準決勝の雰囲気は今まで味わったことのないものでした。コースに出て鳥肌が立ったのは人生で初めてです。

今回の世界大会では結果こそいまいちでしたが、自分にとって一生物になる位のものですごく良い経験になりました。

Q ロンドンオリンピックの日本代表をつかむためのポイントは何か。

A 今年は正直、自分が日本代表になるなんて考えてもいませんでした。あまりに急すぎて実感がわかないままシーズンを過ぎてきました。そして、本当にたくさん学ぶ



世界陸上大邱(テグ)大会(男子400mハードル)

経験してきました。この経験を来年に上手く活かすことがポイントになると思います。

Q 400Mハードルを始めたきっかけは？

A 高校総体の点数稼ぎの為に、館岡先生と鈴木先生(現八戸西高校)に強制的にやらされたのがきっかけです。初めはこんなにきついのは絶つつつ対にやらないと思っていました。だが、今となっては本当に感謝です。

Q トップアスリートとして活躍するにあたり、一番心掛けていることは？

A 自分自身、まだトップアスリートとして見ていません。たかがこの程度でトップアスリートと言っているようでは、これ以上は望めなくなります。そして歴代、現役でもまだ自分より良い記録を持っている方もたくさんいるので、その方々に対して失礼になります。常に挑戦者として挑み、記録で自他共に納得してこそトップアスリートと名乗れるものだと思っています。

Q 高校時代に特に思い出に残っていることは？

A 高校2年生の時の佐賀インターハイです。一つ上の井戸端昂先輩(現東海大学)が高校最後のインター



世界陸上の閉会式

ハイ準決勝を前に怪我で走れないと言つのを目の当たりにしました。ここで言うのも照れますが、大湊高校に入学したのは昂介先輩に憧れて来たというのがあります。なので完全に個人的な理由ですが、来年は絶対に昂介先輩の無念を晴らしてやると言つ思いが強く、インターハイの後、気持ちを入れ替えて練習した記憶があります。

Q 今春卒業する後輩へのメッセージをお願いします。

A 皆さん、卒業おめでとうございませう。校則とか言うじれったいのからついに解放されますね。笑。皆さんとは入れ違いになるため陸上部の人たち以外直接面識はありませんが、ああこんな奴もいたのか程度に知っていてもえたら嬉しいですね。これからそれぞれの道に進む訳ですが、本当に人生なにが起きるかわかりません。自分自身、まさか世界陸上に出場するなんて夢にも見ていませんでした。正直努力すればなんとかなるなんて綺麗事だと思っています。努力が実るのは100%ではありません。事実、努力しても上手くいかない人を何人も見てきています。皆と3、4年違うだけでこれだけ見て来てい

るのだから世の中理不尽ですよ。でも、これだけははつきい言えますが、自分自身もの凄く努力しました。可能性が0ではないならその少しの可能性に賭けてみてはどうでしょう。ダメならダメで潔くあきらめる！中途半端よりよっぽど良い事だと思います。

最後に、大学へ進学する皆さん！大学は楽しいですよ！条件は友達がいることです。大学に限ったことではないですが友達の大切さを今まで以上に痛感することと思います。それじゃ元気に旅立ってこい！死ぬんじゃないぞ！親への感謝を絶対に忘れるな！



世界陸上に出発する前に母校を訪問してくれました。(左は陸上部監督の館岡先生)

大高プレイバック

教室での1コマ



1965 (旧校舎)



1977 (新校舎ですが机はまだ木製)



1991 (ロッカーは扉はついていませんでした)



2011 (現在)

飛躍 学校だより



大湊高校 校長
工藤 哲也

今年の大湊高校を漢字二文字で表現すれば、「飛躍」という言葉が当てはまりそうな気がする。その代表は、本校卒業生で四百メートルハードルの岸本鷹幸選手である。五月に静岡国際をA標準突破記録で制した後、日本選手権でも優勝し、韓国大邱で行われた世界選手権に出場した。しかも、八月二十九日に行われた予選を見事に突破し、堂々の準決勝進出を果たした。その快挙は、大湊高校の歴史の新たな一ページを飾ってくれた。もちろん、陸上部の後輩の活躍もすばらしかった。マイルリレーや砲丸投げ、走り高跳びでインタ

ーハイ出場を果たした。硬式野球部は、秋季大会で一九九六年以来の決勝進出を果たした。一

昨年甲子園予選決勝の熱気が冷めやらぬ中での快挙である。選手たちの野球に取り組む真摯な姿勢が県高野連の評価を受け、「二十一世紀枠」の青森県推薦校に選ばれた。文化部では、演劇部が東青下北地区大会で最優秀賞を受賞したのをはじめ、書道部、JRC部も高総文で優秀賞を獲得した。

生徒指導面では、様々な家庭環境や病気を抱えた生徒が多いなか、先生方の努力のおかげで、昨年の四月から二年間に渡って退学ゼロが続いていることは特筆すべきことである。また学力面でも、土曜講習などの成果もあって、三年生が四月に実施している英数国三教科の県下共通テストでは、ここ二年間で五十点以上もの大幅な平均点上昇を遂げている。まさに、今大湊高校は、飛躍の時代を迎えようとしているところである。これもひとえに同窓生の叱咤激励があったればこそである。今後とも遠慮なくご指導いただければ幸いです。

旅立ちの前に

この春、わが同窓会の仲間入りをする卒業生です。今の思いを語ってもらいます。

それぞれの道へ

三年二組 山口 千重魅

三年生になると、卒業してしまうことの寂しさについて多く話されるようになった気がします。だからこそ私は生徒会長として、高校生活最後の一年は、一番の思い出になるであろう文化祭に力を入れました。特に今年の文化祭から色々なことを変更し、より準備しやすいように話し合いを重ねました。文化祭が近くになるにつれ、うまくいかないことがあり、みんなにはたくさん迷惑をか



前期生徒総会(5月)



担任の葛西弥生先生とクラスメートたち(2月) 前列中央が山口さん

けてしまいました。文化祭のインディングの場面で、みんなの笑顔を見たら、何だか言葉では言い表せないほどの嬉しさを感じました。思わず泣いてしまうとクラスのみんなから、「千重魅がんばれ!」という声が聞こえ、とてもうれしかったです。なぜなら私はクラスの模擬店の準備を手伝えなかったからです。いい思い出をみんなに作りたいて考えていましたが、逆に私がみんなからいい思い出をもらうことができました。それぞれの進路に向け、バラバラになってしまいますが、一人一人この大湊高校で過ごした三年間を糧にしてがんばって行きます。

「下北から甲子園へ」あと一息!

堂々の準優勝

(平成23年度秋季青森県高等学校野球選手権大会兼
第64回秋季東北地区高等学校野球大会予選会)

9月に行われたこの大会、地区予選を1位で通過して臨んだ県大会では、初戦の浪岡高校戦、次の六ヶ所高校戦を連続コールド勝ち。準決勝の相手は東奥義塾高校。息詰まる接戦を4-2で勝利をもぎとり、いざ決勝戦。相手は夏の甲子園で準優勝の光星学院高校。3-2 1と大差の敗戦にはなったが、堂々準優勝。東北大会では初戦で東海大山形高校を相手に敗退しましたが、活躍が認められて、今年度の春の選抜高校野球選手権大会21世紀枠の青森県代表に選ばれました。甲子園代表には残念ながら選出されませんでした。来年度の夏の甲子園に希望を膨らませてくれる大活躍でした。



決勝戦 (大高のチャンス)



気合いの円陣



大声援の応援団



表彰式

世界の舞台で成長

(明治神宮外苑創建85年記念 第42回記念)
(明治神宮野球大会 (高校の部) 中華民国遠征)

12月22日(木)から7泊8日の日程で行われたこの遠征、本県選手で構成された「JAPAN」チームに、本校から佐藤航(21HR)君、七戸貴哉(22HR)君の両選手が選ばれて参加してきました。台湾、韓国、日本の高校生たちが切磋琢磨して、実のある強化が図られました。

◎ 佐藤 航 (主将)

私は、夏の甲子園予選以降、野球部主将として頑張ってきました。秋季大会では、県大会決勝に進みましたが、光星に大敗し、悔しい思いをしました。その後の東北大会でも初戦で負けましたが、東北・全国レベルを感じることができました。夏の甲子園予選につなげて頑張っていきたいと思います。また、自分と七戸は青森県選抜に選ばれ、日本代表として台湾遠征に参加してきました。世界を感じ、とても貴重な体験をすることができたので、これからの自分にもチームにも活かしていきたいと思います。関係者のみなさん本当にありがとうございました。これからもよろしくお願いします。

◎ 七戸貴哉

自分は今回青森県選抜に投手として選ばれ、台湾遠征に行ってきました。アジアのレベルの高さ、そして全国トップレベルの光星学院の実力を肌で感じるすることができました。このような機会をいただき、よい経験をできたことを本当に嬉しく思います。この一週間の経験をチームに伝え、チームにとってプラスになればいいと思います。そして甲子園に向けて夏まで頑張っていきます。



新莊棒球場(台湾) ※「棒球」=「野球」

ようこそカーリー先生!

昨年8月から本校に着任したALTの先生を紹介します。

◇なまえ カーリー=クロフォード

◇生まれ アメリカ合衆国

◇ALTとして日本に来る動機は?

大学で日本語を勉強したのがきっかけです。特に名古屋出身の若い女の先生の授業はとても楽しくてためになりました。私もその先生のようになりたいと思いALTとして日本に来ることになりました。

◇大高生の印象は?

とても元気で、フレンドリーな生徒が多いと思います。なかなか1対1で話す機会がないので、もっと増やして行きたいと思います。

◇おつに来て一番楽しいと思ったことは?

温泉が好きです。特に矢立温泉は熱くて最高ですね。

◇日本の食べ物で気に入ったものは?

大体なんでも食べますが、刺身が好きです。大間のマグロおいしかったです。

◇将来の夢は?

ニューヨークでコスチューム・デザイナーとして働くことです。



◇最近のニュースは?

実は、私には双子の妹がいます。そして、妹も来年からALTとして関西で働くことになりました。3月にはおつに遊びに来るので楽しみです。

上海で武者修行

～青森県高体連卓球専門部 中国強化遠征～

この遠征は、県ランキング上位から選抜された男女8名ずつによって、1月3日から4泊5日の日程で行われました。そして、本校から竹林一真(25HR)君、小川優衣(24HR)さんが選ばれました。世界最強の中国卓球を肌で感じ、文化の違いに触れることで、一回り大きく成長できたようです。

◎中国の選手は皆、打点が早く、腕の振りも早く、フットワークがすごいと思いました。自分には全然足りないので日本に帰った後の部活で鍛えていきたいです。あと自分は中国のコーチにフォームやラケットの握り方を教えてもらったのでそこも練習してフォームなどを直していきたいです。(竹林)

◎中国の方と身ぶり手ぶり・簡単な英語で交流をできたことが嬉しく、印象に残っています。練習のフットワークや多球練習は、初めてのメニューでたくさん勉強できたので日本に持ち帰って、技術の向上に努めたいと思います。(小川)



練習 (奥が竹林君)



お世話になった上海体育訓練学校



練習場(卓球台24台が常設されています)



練習 (奥が小川さん)

平成23年度卒業生の進路決定先一覧

平成24年 2月 15日現在

○ 国公立 4年制大学 (7名) 青森公立大(経営経済) 山形大(工) 弘前大(人文2、理工) 青森県立保健大(健康科学) 北海道教育大函館校(人間地域学)				
○ 私立 4年制大学 (40名) 実践女子大学(人間社会) 北海道文教大(人間科学) 八戸工業大(工3) 青森中央学院大学(経営法学5) 東北学院大(文2、経済) 日本体育大学(体育) 盛岡大(栄養科学) 東京国際大(言語コミュニケーション) 東北生活文化大(家政2) 弘前医療福祉大(保健) 大正大(人文) 城西大(薬) 専修大(法II) 京都造形芸術大(芸術) 仙台大(体育2) 札幌学院大(経済) 国士舘大(政経) 駒澤大(文、法) 流通経済大(経済) 北海道医療大(薬) 国際武道大(体育) 東海大(教養) 函館大(商) 弘前医療福祉大(保健) 東北女子大(家政) 富士大(経済2) 青森大(薬、経営) 金沢学院大(文)				
○ 私立短期大学 (23名) 青森明の星短大(子ども2、現代介護福祉2) 東北生活文化短大(生活文化) 八戸短大(看護学4) 川口短大(子ども) 青森中央短大(幼児保育5、食物栄養2) 埼玉女子短大(商) 函館短大(食物栄養) 淑徳短大(子ども) 実践女子短大(英語コミュニケーション) 東北女子短大(生活2)				
○ 高専・医療系専門学校 (17名) 青森歯科衛生士(3) 北海道医業 東北保健医療 東洋公衆衛生学院 仙台医療秘書福祉(3) 八戸看護 国立病院機構弘前病院付属看護 中央医療技術 八戸歯科衛生士 岩手県立宮古高等看護学院 盛岡医療福祉(3)				
○ 各種専門学校 (32名) 資生堂美容技術 盛岡カレッジオブビジネス 大原簿記公務員情報医療 東京スクールオブミュージック(2) 国際フード製菓 盛岡ペットワールド(2) アレック情報ビジネス学院 ホスタピリティーツーリズム 中部楽器技術 ヘアアートカレッジ木浪学園 道灌山保育福祉 目白ファッション&アートカレッジ 東奥保育・福祉 仙台大原簿記情報公務員 青森県立八戸工科学院 日本工学院 八戸美容 上野法律ビジネス 札幌ベルエポック製菓調理 聖徳大学幼児教育 青森ビジネス 窪田理容美容 東京モード学園 東北職業能力開発大学校 東京誠心調理師 中央理美容 華調理製菓 北日本ハイテクニカルクッキングカレッジ 盛岡ヘアメイク(2)				
○ 公務員・自衛隊 (9名) 下北地域広域行政事務組合(消防) 自衛隊一般曹候補生(海3、空1) 自衛隊自衛官候補生(海上4)				
○ 管内就職 (19名) ㈱みちのくファーマシー天馬調剤薬局 ㈱エスティック 下北自動車学校 デリカナンセイ青森㈱(2) 渡邊歯科医院(2) ローソンむつ緑ヶ丘店 税理士法人 青森さくら会計(2) (社福)青森社会福祉進振興団(4) ㈱とんぼう/さくらの里ひがしどおり(2) ㈱ファミリーマートさとう(2) レモンファーマ㈱ 自営業(農業)				
○ 県内就職 (5名) ㈱青森銀行 ㈱丸大サクラマ薬局(2) 相和物産㈱ ㈱南部屋旅館				
○ 県外就職 (12名) 空港協力事業㈱ ㈱つるエンタープライズ ㈱ピープル ㈱朝日 ㈱にしけい東京支社 東京ヤサカ観光バス㈱ ㈱アーバングリ 東北ペプシコーラ販売㈱ ㈱エスラインギフ東京支店 敷島製パン㈱東京事業部 IMSグループ ㈱ホテル四季彩				
○ 就職進学 (5名) (就)ヴィド・フランス/(進)東京商科学院専門学校 (就)㈱ハンサム/(進)ハンサム銀座理容美容 (就)(財)生活保健協会 湯河原中央温泉病院/(進)小田原看護 (就)日本経済新聞育英奨学会/(進)東京医療 (就)㈱デイリーヤマザキ/(進)東京法科学院				

※ 学校・企業名等は順不同です。「株式会社」「有限会社」「財団法人」は「株」「有」「財」と省略しています。

Information インフォメーション

皆様の声をお寄せください

同窓会報の紙面をさらに充実させるために、ぜひ会員の皆様から話題をお寄せください。

- 会員に関する心温まる話題
- 活躍している会員のようす
- 特集してほしい企画 e t c

会報の配布にご協力願います

現在、会報はいろいろな方法で配布しています。しかし、「えっ、こんな会報があったの?」という声をよく耳にします。配布にご協力いた

だけの会員の方は、ぜひ事務局までご一報ください。

【現在の主な配布・閲覧方法】

- 会員・生徒保護者等を經由
- 市役所・町村役場の閲覧コーナー
- 同窓会の各会合・イベントで配布
- 学校HPで公開 e t c

【お問合せ】

大湊高校同窓会事務局

- ★電話 0175(24)1244
- ★FAX 0175(24)2680
- ★メール dosokai-omn.h@asn.ed.jp